

学校だより

7月号



未来へつなぐ学びの足跡

校長 岡島 眞寿美

新緑の候から一転、夏の日差しがまぶしい季節となりました。子どもたちは、汗を光らせながら元気いっぱい活動する姿が見られます。一学期も残すところあとわずかとなりました。子どもたちは、一学期の学校生活のまとめに向けて日々取り組んでいます。熱中症に気をつけながら、子どもたちの体調管理に十分注意をして教育活動を進めています。

六月に行われた授業参観及び引き渡し訓練には、お忙しいところ多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございます。引き渡し訓練では、体育館に集合した子どもたちが、自分の名前を呼ばれ、迎えに来られた保護者の方々のもとへ笑顔で駆け寄る姿も見られました。子どもたちの安全を守るために、教職員一同、迅速かつ丁寧な対応を心がけたいと存じます。今後も、子どもたちの安全と安心な学校生活のために、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

また、六月には、全校で、大阪・関西万博に行きました。バスを降りて会場に足を踏み入れた瞬間、目の前に広がる大屋根リングや世界各国のパビリオンに、子どもたちは、大きな歓声を上げていました。各パビリオンでは、最新の技術に触れたり、世界の文化や課題について学んだりしました。実際に五感で感じた万博は、教科書や映像で見るとは違いました。子どもたちの心に大きな感動と気づきを与えてくれたことと思います。未来の技術や世界の多様性に触れる中で、子どもたち一人ひとりが、より良い社会を創るために何ができるか、どんな貢献ができるかを考えるきっかけになったことでしょうか。この体験が、子どもたちの未来につながることを願っています。

創立百五十周年の記念すべき年を、子どもたちにとって実り多き学びの機会としたいと願い、様々な記念事業を進めています。その一つが、子どもたちが、地域について深く知り、未来について考える学習です。地域を学習することで、次は「このまちがもっと良くなるためには？」、「自分たちの未来はどんな風に創っていくのだろうか？」と、未来へと思いを馳せる時間も大切になります。これからも、地域への愛着と誇りを育みながら、持続可能な未来を築くための力を育んでいきたいと願っています。

5年田植え(6月6日)

5年生が、田植えを行いました。田植え名人のボランティアの方々から、苗の植え方を説明していただきました。そして、代かきをした田んぼに足を入れて苗を植えました。田んぼの泥に足をとられないように、上手にバランスを保ちながら、丁寧に苗を植えていました。秋に、たくさんのお米が実るのが、今から楽しみです。たくさんボランティアの方に、支援いただきました。



1年 交通安全教室(6月26日)

1年生を対象に交通安全教室が開催され、マクドナルドのドナルドが講師として登場しました。子どもたちは、自転車の安全な乗り方について楽しく学習しました。ドナルドからは、乗車前の自転車点検の合言葉、「ぶたはしゃべる」(ブレーキ、タイヤ、ハンドル、シャリン、ベル)を教わり、点検の重要性を確認しました。また、ヘルメットの正しいかぶり方、自転車の左側からの乗り降り、適切なブレーキのかけ方など、安全運転の基本を学びました。最後にドナルドが「自分の命を守ることは、周りの人の命を守ることにもなります」と伝えると、子どもたちは真剣にうなずいていました。今回の交通安全教室を通して、子どもたちは命の大切さと交通安全の意識をしっかりと高めることができました。



全校で万博に行きました(6月3日 10日 17日)

全校で、大阪・関西万博に行きました。子どもたちが、未来社会を体感し、様々な分野のアイデアや技術に触れることで、将来の夢や可能性を広げるよい機会ととらえ、低学年・中学年・高学年に分かれて見学に行きました。子どもたちは、楽しみにしていた大屋根リングの大きさに感動したり、各パビリオンの未来社会を体感したりして、将来の夢や可能性を広げるよい機会となりました。この体験が、子どもたちの未来につながることを楽しみにしています。



〒六三九〇二七三 奈良県葛城市染野三二番地
発行者 當麻小学校 校長 岡島 眞寿美
電話 〇七四五―四八―二〇五九 FAX
〇七四五―四八―七一一四
発行日 令和七年七月七日(月)

第397号